Unter fetzigen Klängen richtig abgerockt

Tanznachmittag in der Hollener Sporthalle begeistert das Publikum – Kuchen in der Pause

HOLLEN. Strahlende und zufriedene Gesichter zeigten Akteure und Organisatoren nach einem Tanznachmittag in der Hollener Sporthalle. Als Initiatorin hielt die Leiterin der Kinderturn- und Tanzgruppen, Silvia Stelljes, alle Fäden in der Hand und freute sich, dass die kleinsten Mädchen bis zu den Teenagern in elf Tanzauftritten ihren Spaß hatten. Das große Publikum klatschte zu den von Isabell Heilmann moderierten Darbietungen begeistert.

Unter ihrem neuen Namen "Precious" eröffnete die ältere Hollener Tanzgruppe unter Leitung von Yara Schneider im schwarzen Glitzer-Outfit mit "Black Magic" das Programm. Zu Liedern verschiedener Musikrichtungen brachten die Mädels mit fetzigen Tänzen Stimmung in die Halle.

Im ersten Programmabschnitt waren es "Fancy Movement" (Blau-Weiß Stubben) mit einem Remix, die kleinen und großen



Die Akteure der Tanzgruppen brachten mit ihren Darbietungen viel Stimmung in die Hollener Sporthalle. Foto Gremke

"Jugi Fun Dancer" aus Dedesdorf mit "Toca Toca" und einem Medley von Santiano sowie die "Wirbelstürme" vom TSV Lunestedt mit "Lass die Sonne rein". Im Elsa-Kostüm zeigten die Hollener "Tanzsterne" von Silvia Stelljes zur Melodie der "Eiskönigin", was sie können.

Dann war Pause für alle mit

Kuchen, Getränken und viel zum Naschen für die Akteure.

Mit rhythmischem Klatschen feuerten das Publikum und die Mittänzer die Tanzgruppen zum zweiten Programmteil an. Anfang und Abschluss blieben der "Precious"-Truppe mit "Talk on Body" und dem "Stitches Mix" vorbehalten. Dazwischen traten die

"Jugi Fun Dancer" mit einem "Hula Hop von Omi", die "Tanzsterne" mit "Bewegt euch" und "Rhythmik Attack" mit einem "Remix" auf. Alle Gruppen waren mit Begeisterung dabei. Konzentration und Ernst, aber auch Freude am Tanzen waren den Gesichtern abzulesen.

Viel Unterstützung

Große Unterstützung mit vielen helfenden Händen und dem großen Kaffee- und Kuchenbüfett kam von Eltern und Großeltern der beiden Hollener Tanzgruppen.

Tim Ahlers stellte die Musikanlage zur Verfügung und Tanja Tietjen sorgte für die richtige Reihenfolge der angesagten Tänze. Unterstützt durch die Firma Uwe Stolle in Beverstedt konnten die Hollener "Tanzsterne" in einheitlichen Trainingsanzügen einmarschieren und Melanie Boschen vom "Wurzelwerk" sorgte für ansprechende Deko. (mo)